

## **Pressemitteilung**

5. Oktober 2014

Heute Nachmittag haben Dries Verhoeven und das HAU Hebbel am Ufer entschieden, das Projekt "Wanna Play? – Liebe in Zeiten von Grindr" vorzeitig zu beenden. Die Aktion hatte in der Öffentlichkeit vielfache Beschwerden zur Folge gehabt. In einer öffentlichen Diskussion stellen sich Dries Verhoeven und die Künstlerische Leitung und Geschäftsführung des HAU Hebbel am Ufer Annemie Vanackere heute der Kritik. Auf dem Podium sitzt außerdem Martin Dannecker. Das Gespräch findet am 5. Oktober um 19 Uhr im HAU2, Hallesches Ufer 32, 10963 Berlin, statt.

## **Press release**

5 October 2014

This afternoon, Dries Verhoeven and HAU Hebbel am Ufer have decided to end the project „Wanna Play?“ ahead of time. The project had led to numerous complaints from the public. Tonight, Dries Verhoeven and artistic and managing director of HAU Hebbel am Ufer Annemie Vanackere face the critique in an open discussion. They will be joined on the podium is also Martin Dannecker. The talk is taking place at 7pm in HAU2, Hallesches Ufer 32, 10963 Berlin.

## **Kontakt / Contact:**

Annika Frahm

Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

HAU Hebbel am Ufer

E-Mail: [a.frahm@hebbel-am-ufer.de](mailto:a.frahm@hebbel-am-ufer.de)

Telefon: 030 259004-38